



Pulsar Radio en Vivo: www.revistapulsar.com



**Fátima Bosch es Miss Universo 2025;
Teapa regala a México su cuarta corona**

CONTENIDO

PÁGINA

DESTACADO

Miss Universo 2025-----	03
-------------------------	----

NACIONAL

Turismo Espacial en México-----	06
---------------------------------	----

Eliminar doble pensión a trabajadores de IMSS-----	08
--	----

POLÍTICA

Renovación de mandato para Gobernadores-----	09
--	----

DEPORTES

Liga Tabasqueña de Beísbol-----	10
---------------------------------	----

MUNICIPIOS

Desasolve en 4 Municipios-----	12
--------------------------------	----

CULTURA

Origen de las Posadas-----	15
----------------------------	----

SEGURIDAD

“el licenciado” presunto asesino de Carlos Manzo-----	18
---	----

MUNDO

León XIV La Iglesia necesita renovarse-----	20
---	----

SOCIALES Y ESPECTÁCULOS

Fátima Bosh-----	21
------------------	----

Fátima Bosch Miss Universo 2025



Fátima Bosch es Miss Universo 2025; la teapaneca regala a México su cuarta corona. La mexicana se impuso ante la representante de Tailandia, la gran favorita de la noche

Fátima Bosch Fernández es una modelo y reina de belleza mexicana, nacida el 19 de mayo de 2000 (25 años) en Teapa, Tabasco.

Ganó el título de Miss Universo 2025, convirtiéndose en la cuarta mexicana en obtener la corona.

Estudió Diseño de Indumentaria y Moda en la Universidad Iberoamericana, complementando su formación en la Nuova Accademia di Belle Arti de Milán y en el Lyndon Institute de Vermont, Estados Unidos.

En 2018, fue coronada como Flor de Oro de la Feria Tabasco. En septiembre de 2025, ganó el título de Miss Universo México 2025.

Es conocida por su resiliencia y por alzar la voz en el certamen, afirmando que "las mujeres que logramos levantarnos con valentía somos las que hacemos historia".

Tras la coronación de Bosch en el certamen, México celebró el triunfo de la mexicana. La Tabasqueña, originaria de Teapa es la nueva monarca Miss Universo



Fátima Bosch, entre los Rostros Más Bellos del Mundo

Fátima Bosch Fernández, la modelo y reina de belleza mexicana que recientemente se coronó como Miss Universo 2025, ha capturado la atención global, consolidando su belleza y carisma en importantes clasificaciones internacionales. En el contexto del certamen Miss Universo, Fátima Bosch logró entrar al Top 10 de la lista "Most Beautiful People" (Gente Más Bella).

Esta clasificación se generó a través de una votación que puso en alto a la representante de México.

Fátima Bosch se ubicó en el sexto lugar de la lista "Most Beautiful People" del concurso. La mexicana obtuvo un total de 320,224 votos en la votación.

El hecho de estar dentro del Top 10 demostró la gran popularidad y el amplio apoyo del público hacia la candidata mexicana, quien ya era una de las favoritas del certamen antes de llevarse la corona de Miss Universo.

Sheinbaum felicita a Fátima Bosch tras conseguir el título de Miss Universo



La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, felicitó a la mexicana Fátima Bosch, ganadora de Miss Universo 2025, al señalar que “es un ejemplo de valentía para todas y todos los mexicanos”.

Bosch, originaria del estado de Tabasco, obtuvo el galardón en el evento celebrado en Tailandia después de la polémica en la que Nawat Itsaragrisil, director de Miss Universo Tailandia, la mandara callar en una de las sesiones previas a la final por no publicar contenido del evento en sus redes sociales.

Es un ejemplo de que cuando hay una injusticia y parte particularmente para las mujeres hay que levantar la voz”, indicó la mandataria en la conferencia matutina de Palacio Nacional.

Turismo Espacial Impulsa la Economía en Matamoros por Lanzamientos de SpaceX



La actividad de la empresa espacial SpaceX en su base de Boca Chica, Texas, ha generado un nuevo e importante atractivo turístico en el municipio fronterizo de Matamoros, Tamaulipas.

Afluencia Masiva de Visitantes: Cada lanzamiento de cohetes atrae a más de 3,000 visitantes a la Playa Bagdad de Matamoros, el punto más cercano para observar las maniobras.

Este "turismo espacial" se ha convertido en un nuevo motor para el arribo de turistas del estado y la región noreste de México, según la secretaría de Turismo local, Myri Leal.

La actividad ha despertado el entusiasmo de la iniciativa privada,

con empresarios interesados en desarrollar proyectos de infraestructura para aprovechar este nuevo segmento turístico.

Desafío de Información: A pesar del beneficio, el gobierno municipal señala que tiene poca información directa de SpaceX sobre el calendario de lanzamientos, lo que obliga a los visitantes a enterarse principalmente a través de redes sociales.

La zona de observación más cercana es federal, lo que dirige a los visitantes a concentrarse en la Playa Bagdad.



**DESPACHO JURIDICO
CARAVEO & ASOCIADOS**
M.D.P. José Manuel
de la Cruz Caraveo

Cédula Prof: 260902
Ced. Especialidad: 10741352
Calle E. Zapata No. 416
Col. Vicente Guerrero



**Dr. Francisco Córdova Broca,
excelente Político. Que tenga
mucho éxito en sus
proyectos."**

PORTADA

¿Busca experiencia, tecnología
y el cuidado humano que
usted merece?

En la Clínica Médico Quirúrgica
Dr. Ocampo, encontrará la
excelencia en Cirugía General.

Liderados por el Dr. Ocampo,
nuestro equipo está listo para
brindarle procedimientos
seguros y una recuperación
asistida.

Clínica Médico Quirúrgica Dr.
Ocampo. Cirugía General.
¡Llame y agende su valoración
hoy mismo!

Reforma No. 312, Col. San
Miguel.
Cédula Especialidad: 313708
S.S.A.: 07771

TEL. CLINICA: 933-334-0454
933-34-1112

La SCJN Elimina "Doble Pensión" para Trabajadores Jubilados del IMSS



SCJN DECLARA INCOMPATIBLES LA JUBILACIÓN INSTITUCIONAL Y LA PENSIÓN POR CESANTÍA

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) ha emitido un fallo contundente que prohíbe la acumulación de pensiones para los trabajadores del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) ya jubilados.

De acuerdo con la resolución, quienes reciben una pensión por el Régimen de Jubilaciones y Pensiones (RJP) del IMSS no podrán obtener una segunda pensión por cesantía en edad avanzada, incluso si realizaron cotizaciones con otros patrones bajo la Ley del Seguro Social de 1973.

La Corte argumentó que la jubilación del IMSS se considera una "pensión anticipada" que ya garantiza un ingreso suficiente para la vida del trabajador, por lo que una pensión adicional con el mismo fin (ingreso vitalicio por retiro) resulta redundante.

Este criterio, que se vuelve obligatorio para todos los tribunales del país, limita la posibilidad de "dobles pensiones" y obliga a los juzgadores a negar solicitudes de una segunda prestación para los empleados que ya se retiraron con la jubilación que otorga el propio Instituto.

Morena Acepta Revocación de Mandato para Gobernadores y Desafía al PAN



El diputado de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador en la Cámara, aceptó la propuesta del senador panista Ricardo Anaya para que la revocación de mandato se aplique también a los gobernadores.

Desafío a la Oposición: Retó directamente a los gobernadores panistas de Querétaro, Aguascalientes, Chihuahua y Guanajuato a reformar sus constituciones locales para garantizar este derecho ciudadano en sus estados.

Ramírez Cuéllar, autor de la propuesta para que la consulta de revocación de la Presidenta Claudia Sheinbaum se realice el mismo día de la elección intermedia de 2027, aseguró que no hay "albazo" y que las críticas de la oposición son solo "especulaciones" y "politiquería".

Sostuvo que si la Presidenta estuviera "gobernando mal", la oposición no debería preocuparse de que la consulta coincida con la elección, ya que, según él, un candidato se beneficia de un gobernante popular, no de uno impopular.

Enfatizó que el interés principal es la consolidación de la revocación como un derecho ciudadano de control sobre los gobernantes. Lo describió como una especie de "elecciones anticipadas" para premiar o sancionar la gestión. **Ahorro de Recursos:** Argumentó que realizar la consulta el mismo día de la elección federal intermedia de 2027 (donde se elegirán diputados, 17 gobernadores y otros cargos) busca garantizar una mayor participación ciudadana y ahorrar recursos al evitar una jornada electoral separada.

Liga Tabasqueña de Béisbol de Primera Fuerza (Temporada 2025-2026)



EQUIPOS	JJ	JG	JP	JE	PCT	JV
---------	----	----	----	----	-----	----

	ACADEMIA JI	9	8	1	0	0.888	-
	ORO VERDE DE TEAPA	8	6	2	0	0.750	1.5
	PAPAYEROS DE LA ISLA	8	6	2	0	0.750	1.5
	TILAPIOS DEL MEZCALAPA	9	6	3	0	0.666	2
	JICAREROS DE JALPA DE MENDEZ	8	4	4	0	0.428	3.5
	GIGANTES DE TACOTALPA	8	3	5	0	0.375	4.5
	CHARROS DE ALDAMA	7	2	5	0	0.285	5
	CERVECEROS DE MACULTEPEC	8	2	6	0	0.250	5.5
	CANGREJEROS DE PARAISO	6	1	5	0	0.166	5.5
	RANCHEROS DE CUMUAPA	7	1	6	0	0.142	6

STANDING



La temporada 2025-2026 de la Liga Tabasqueña de Béisbol de Primera Fuerza se ha posicionado como un pilar en el esfuerzo por fortalecer y descentralizar el béisbol en el estado, llevándolo directamente a las comunidades y municipios.

El principal sello de esta temporada es su fuerte enfoque comunitario. A diferencia de otros torneos que se concentran en la capital, esta Liga tiene el objetivo de descentralizar el deporte, disputando encuentros en múltiples sedes municipales.

Equipos Participantes: En esta temporada son diez novenas representantes de diversos municipios tabasqueños, con identidades visuales y nombres renovados que buscan reflejar el fomento al deporte local.

Conjuntos como los Tilapios de Mezcalapa, Cerveceros de Macultepec, Cangrejeros de Paraíso, Papayeros de La Isla (Cunduacán), Charros de Comalcalco, son parte de las escuadras que buscan ser semilleros de talento y herramientas de desarrollo social.

Las autoridades y directivos han trabajado para asegurar que la temporada se desarrolle con orden y sea un trampolín para los jóvenes talentos que buscan proyectarse a ligas mayores.

En resumen, la temporada 2025-2026 de la Liga Tabasqueña de Béisbol de Primera Fuerza no es solo un torneo; es un proyecto social y deportivo que busca inyectar pasión por el "Rey de los Deportes" en los jóvenes tabasqueños.

Gobierno de Tabasco Refuerza Desazolve en los Municipios



VILLAHERMOSA, TABASCO — La Secretaría de Ordenamiento Territorial y Obras Públicas (SOTOP) de Tabasco anunció la incorporación de una draga de succión con cortador propiedad del Gobierno del Estado, con el objetivo de acelerar los trabajos de desazolve en ríos, arroyos y drenes de la entidad.

En comparecencia ante la LXV Legislatura, el titular de la SOTOP, Daniel Casasús Ruz, detalló que la nueva maquinaria, actualmente en pruebas, tiene una capacidad de 8 mil metros cúbicos por día y será destinada a la limpieza de drenes y arroyos.

La incorporación de la draga propia permitirá ampliar las labores de desazolve a cuatro municipios cruciales, impactando directamente en la capacidad hídrica local:

- Nacajuca: Se beneficiarán las comunidades de Mazateupa, Tecoluta y la cabecera municipal.
- Comalcalco: Los trabajos se enfocarán en afluentes de Aldama y Tecolutilla.
- Centro y Cunduacán: Se desazolvarán drenes y arroyos en el corredor La Isla y Cucuyulapa, así como en el río González, en la zona Yokot'an.



Incorpora Gobierno estatal una draga para desazolve de ríos y arroyos en 4 municipios

Casasús Ruz subrayó que el desazolve es vital para mitigar riesgos de inundaciones y fortalecer el abasto de agua, ya que al abatir el azolve, las plantas y captaciones hídricas incrementan su capacidad de operación.

Avances en el Plan Hídrico

El funcionario recordó que estas acciones se enmarcan en el Plan Hídrico Nacional 2024-2030, que contempla la coordinación con la Secretaría de Marina (SEMAR) y la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA) para realizar dragados profundos en los principales ríos de Tabasco.

Actualmente, los trabajos se concentran en dos puntos estratégicos:

- Compuerta El Macayo: Meta de extracción de 280 mil metros cúbicos.
- Río de La Sierra: Meta de extracción de 780 mil metros cúbicos.

Según el informe, el avance conjunto en estos dos dragados principales era de 139 mil metros cúbicos hasta septiembre. La meta para finalizar estas obras de gran envergadura está fijada para el año 2027.

VISITA NUESTRA PÁGINA WEB

www.revistapulsar.com



El Dr. Ángel Ramos Romero, Médico Cirujano con formación de la prestigiosa UNAM, pone a su disposición su consultorio de Medicina General.

Con el respaldo de la Cédula Profesional 602925 y el registro ante la S.S.A. 75661, el Dr. Ramos Romero le ofrece:
Calle 27 de Febrero, esquina con Renacimiento, en Villa Aldama, Comalcalco, Tabasco.

☀ Las Posadas: Tradición Mexicana de Fe, Fiesta y Comunidad



Las Posadas Navideñas son una de las tradiciones más arraigadas y representativas de la cultura mexicana, marcando la cuenta regresiva hacia la Nochebuena con nueve días de fiesta, fe y convivencia comunitaria.

¿Cuándo y Por Qué se Celebran?

Las Posadas se celebran ininterrumpidamente desde el 16 al 24 de diciembre. Esta duración de nueve días tiene un significado profundamente religioso: representa la novena, es decir, los nueve meses de gestación de Jesús o los nueve días que tardaron

María y José en su peregrinaje desde Nazaret a Belén buscando un lugar para alojarse (posada).

Origen: Sincretismo Cultural

El origen de esta festividad se remonta al siglo XVI en la Nueva España. Los frailes agustinos adaptaron las celebraciones prehispánicas dedicadas al dios Huitzilopochtli (el Panquetzaliztli), que coincidían con las fechas decembrinas, transformándolas en "misa de aguinaldo" para evangelizar a los pueblos originarios.

Con el tiempo, estas celebraciones salieron de los atrios de las iglesias y se trasladaron a los hogares, dando lugar a la tradición actual.

Elementos Clave de la Fiesta

Una Posada tradicional es una mezcla vibrante de religiosidad y alegría popular, cuyos elementos indispensables son:

- Pedir Posada: Es la parte central. Los asistentes se dividen en dos grupos: uno porta figuras o imágenes de los Santos Peregrinos (María y José) y canta la letanía afuera de la casa anfitriona, pidiendo asilo. El grupo de adentro contesta negando la entrada, hasta que finalmente abren la puerta para recibirlos simbólicamente con el verso "Entren, Santos Peregrinos...".
- La Piñata: No puede faltar la piñata de siete picos, que representan los siete pecados capitales. Romperla, a menudo con los ojos vendados (simbolizando la fe ciega), significa la victoria sobre la tentación, y la recompensa son los aguinaldos (dulces y frutas) que caen de ella.
- Bebidas y Comida: Se sirve tradicionalmente ponche de frutas caliente (elaborado con tejocotes, caña y guayaba, entre otros ingredientes), buñuelos, y se reparten los aguinaldos de dulces, cañas y fruta.
- Más allá de su trasfondo religioso, las Posadas son un poderoso vehículo para la unión familiar y el fortalecimiento de los lazos comunitarios, fomentando valores como la caridad, la generosidad y la humildad.





Escúchanos en VIVO
PulsarRadio®

DEPORTES

TOP MUSIC
24 HORAS CONTINUAS

NOTICIAS

WWW.REVISTAPULSAR.COM

NOTICIAS

Radio Noticias

www.revistapulsar.com/radio

 933-102-2517

Lunes a Viernes de 10 a 11 de la mañana



'El Licenciado', Presunto Autor Intelectual del Asesinato del Alcalde de Uruapan

Trasladan a Penal Federal a 'El Licenciado', Presunto Autor Intelectual del Asesinato del Alcalde de Uruapan



MORELIA, MICH.- Jorge Armando N., alias "el Licenciado", presunto autor intelectual del homicidio del alcalde de Uruapan, Carlos Manzo, fue trasladado al Centro Penitenciario Lic. David Franco Rodríguez, conocido como penal Mil Cumbres, donde se prevé que enfrente este viernes su primera audiencia.

La Fiscalía General del Estado (FGE) de Michoacán informó a través de un comunicado que la orden de aprehensión fue cumplimentada el jueves, luego de la detención del sujeto en días pasados en la colonia Centro de Morelia.

La Fiscalía Especializada de Homicidio Doloso detalló que reunió datos de prueba "objetivos, idóneos, pertinentes y sobre todo científicos" que vinculan directamente a "el Licenciado" con la planeación y ejecución del ataque perpetrado contra el edil.

Según revelaciones previas del secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, el asesinato de Carlos Manzo fue instruido por una célula delictiva con presencia en Michoacán y afín al Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG).

Vínculos con la Planeación y Ejecución:



CIRUJANO PARTERO

CONSULTORIO DR. VALENCIA

CONSULTORIO VALENCIA

Dr. José Manuel Hernández Valencia, su médico de confianza.

El Dr. Hernández Valencia es Médico Cirujano y Partero egresado con excelencia de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco (UJAT), una institución de prestigio.

Su práctica está respaldada por su Cédula Profesional No. 1030500, garantizando un servicio de salud profesional, ético y de calidad, apegado a la normatividad vigente.

Hidalgo No. 104. Cd. Tecolutilla, Comalcalco Tabasco.

Cel: 933-124-9317.

Iglesia necesita renovarse constantemente ante nuevos desafíos: León XIV

El Papa León XIV hizo un llamado a la constante renovación de la Iglesia ante los nuevos desafíos de la evangelización, advirtiendo que "la inercia no frene los cambios necesarios". El Pontífice pronunció este discurso en Asís ante los obispos de la Conferencia Episcopal Italiana (CEI).

Puntos Clave del Mensaje:

- Renovación Constante: El Papa subrayó la necesidad de una Iglesia sinodal que avance en la historia, afrontando los nuevos desafíos con una disposición al cambio.
- Retiro de Obispos: Instó a respetar la norma de los 75 años para el cese del servicio de los obispos ordinarios, mencionando que solo en el caso de los cardenales se podría considerar una extensión de hasta dos años.



- También enfatizó la importancia de "aprender a despedirse" al dejar el cargo.
- Desafío Digital: Llamó la atención sobre el "universo digital", pidiendo que se enseñe a las personas a "habitar los medios digitales de forma humana" para fomentar la libertad, responsabilidad y fraternidad en Internet.
- El discurso tuvo lugar después de la primera visita de su pontificado a la tumba de San Francisco de Asís, a quien celebró como un "gran, humilde y pobre Santo". Tras el encuentro, el Papa se dirigió a Montefalco para celebrar la Santa Misa.

Fátima Bosch Deslumbra con Homenaje a Xochiquéztal en la Preliminar de Miss Universo 2025



Fátima Bosch, Miss Universe México 2025, cautivó al público y a los jurados durante la Competencia de Trajes Típicos en la Preliminar de Miss Universo 2025, celebrada en Tailandia.

La representante mexicana lució un espectacular y elaborado traje del diseñador Fernando Ortiz, que rinde homenaje a la diosa mexica Xochiquéztal, deidad de las flores, los artesanos, la belleza y la fertilidad.

Detalles del Impacto:

- **Diseño Majestuoso:** La pieza destacó por un imponente penacho artesanal con plumas, alas doradas en la espalda, y una profusa aplicación de pedrería y figuras de colibríes, aves que simbolizan la rapidez y la fuerza en la cultura mexica.



Fátima Bosch también tuvo presentaciones destacadas en los desfiles de traje de baño y vestido de noche, fortaleciendo su camino hacia la final del certamen.



ÚNETE A Nosotros

INCREMENTA TUS VENTAS



Tipos de Anuncios

- Pagina Completa
\$ 500.00
- Media Página
\$ 300.00
- Un cuarto de Página
\$ 150.00

**PREGUNTA POR
NUESTROS PAQUETES**



933-102-2517



www.revistapulsar.com



Revista Pulsar



933-102-2517



www.revistapulsar.com



revistapulsardigital@gmail.com

PORTADA

Página 24